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 生活発表会の感想（幼稚園部） 

☆その他 
・当日の注意事項（ビデオ撮影時の注意点や、保護者の動線、入場の順番など）もちゃんと決められていて、気

持ちよく見届けることができました。 
・人数制限もなく、いつも行けない家族が行けたのはすごく嬉しかったです。椅子もあって見やすかったです。 
・子どもたちへの指導、会場の運営など大変だったのではと思います。本当に素晴らしい発表会を作って頂き、

感謝しております。 
・くじや席などたくさんの配慮があり、とてもスムーズに見ることができ、とても良いと思いました。 
・人数制限もなく、祖父母や兄も参加できたので良かったです。 
・学年毎の開催で、入る順番もくじ引きで事前に決まっていたので、待ち時間も少なく大変ありがたかったです。 
・子どもたちへの指導、会場の運営など大変だったのではと思います。本当に素晴らしい発表会を作って頂き、

感謝しております。 
☆ちゅうりっぷ組 
・生活発表会を初めて拝見させて頂き、子どもの成長を目と耳で感じる事ができました。普段、お家で一緒に過

ごしている時では見られない大きく口をあけて歌っている姿や、歌いながらダンスしている姿を見る事ができ
感動でした。いつもの練習に参加できていたり、できていなかったりとやる気にかなりムラのある様子でした
ので、先生方には沢山ハラハラさせてしまったと思います。最後まで見守って下さり感謝しかありません。あ
りがとうございました。これからの年少、年中、年長とどんな成長がみられるのか楽しみです。息子も良い経
験をしてもらえたと思うので幼稚園に入れて良かったと強く感じました。 

・発表会の何日も前から家で少しずつ見せてくれるダンスと歌を楽しみに、でも人前で大丈夫かな？という少し
の不安でドキドキしながら観に行きました。最初緊張した顔もしていましたが、小さな体で一生懸命に踊って
いる姿を見てとても可愛らしく感動しました。最年少でしか味わえない可愛さがあってみんな本当に頑張って
いて幸せな時間でした。 

・初めての発表会、家族みんなで楽しみにしていました。家では毎日遊びながらもご飯を食べながらも“発表会
で歌うんだろうな”という歌を口ずさんで、他のクラスのダンスも覚えて踊って、練習期間もとても楽しそう
でした。本番は一瞬、たくさんのお客さんにびっくりした顔でしたが、ニコニコでいつも通り楽しそうな姿を
見せてくれて、とにかく我が子もクラスのみんなも可愛かったです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


